

44 Jahre Jugendfeuerwehr Ein Grund zum Feiern

Im Jahr 1981 wurde die erste Jugendfeuerwehr in Altensittenbach gegründet.

Wer etwas nachrechnet, erkennt, dass man bereits im Jahr 2021 hätte groß feiern können, aber leider fiel auch dieses Fest der Corona-Pandemie zum Opfer. Daher entschieden wir uns kurzerhand, die darauffolgende Schnapszahl zu feiern.



Am Nachmittag des 19.07.2024 findet somit unser 44-jähriges Jubiläum statt, welches ein Fest für alle Kinder, Jugendlichen, deren Familien sowie den Mitgliedern unserer Wehr sein soll.

Neben einer Rückschau auf die vergangenen Jahre, einer Vorführung der Jugendfeuerwehr wird natürlich auch einiges für Kinder und Jugendliche geboten, schließlich sind sie der Grund unserer Feier. Auch für das leibliche Wohl wird gesorgt sein.

Weitere Infos unter www.ff-altensittenbach.de

Freiwillige Feuerwehr Altensittenbach e. V.



Hallo wertes Vereinsmitglied,

Im Jahr 2024 konnten wir wieder viele Vereinsveranstaltungen durchführen. Einige Informationen dazu, der aktiven Wehr und der Jugendgruppe sind im beigefügten Flyer beschrieben. Nähere Infos und Bilder über jede Veranstaltung kannst du auf unserer WebSite www.ff-altensittenbach.de nachlesen und ansehen. Im Flyer sind zusätzlich wieder die Veranstaltungstermine für das Jahr 2025 aufgelistet, zu denen wir Dich schon jetzt herzlich einladen. Besonders wichtig: Die Jahreshauptversammlung für das Jahr 2024 findet heuer am Samstag, den 04.01.2025 ab 19.00 Uhr, im Gasthaus Grüner Baum in Kühnhofen statt. Wir hoffen auf zahlreiche Besucher.

Die Verwaltung

www.ff-altensittenbach.de

“Aktiv” unterwegs



Anfang Juni fuhr unser Löschfahrzeug mit 9 Kameradinnen und Kameraden nach Monheim im Landkreis Donau-Ries. Als Teil des Hilfeleistungskontigent des Landkreises, welches aus 28 Fahrzeugen und 135 Einsatzkräften bestand, unterstützten sie drei Tage lang die örtlichen Kräfte bei der Bekämpfung der Hochwasserlage.



Bereits Anfang des Jahres fuhren wir gemeinsam mit den Kameraden aus Reichenschwand und Ottensoos zu einem Ausbildungstag nach Geretsried.



An der dortigen Feuerwehrschule im Süden Bayerns konnten wir unter Anleitung zweier Lehrkräfte der Schule diverse Einsatzszenarien beüben. Von eingeklemmten Personen bis hin zum Brand einer Tiefgarage konnte auf dem ausgedehnten Übungsgelände realitätsnah dargestellt und beübt werden.



Ein erfolgreicher und lehrreicher Tag für unsere Helfer.

Termine 2025

04.01.	Jahreshauptversammlung
11.01.	Schlachtfest
14.03.-16.03.	Skifahrt
22.03.	Schinkenessen
30.04.	Themenabend
31.05.	Grillabend
19.07.	44 Jahre Jugendfeuerwehr
06.09.	Floriansfest
20.09.	Tagesfahrt
11.10.	FF Wanderung
05.12.	Nikolausabend
27.12.	“Wou? Dou!” Dämmerschoppen

Nach Bekanntmachung im Vereinskalender Frühstück ab 10:00 Uhr im Feuerwehrhaus

Termine 2026

05.01.2026	Jahreshauptversammlung
10.01.2026	Schlachtfest im Feuerwehrhaus

Zum Schluss möchten wir Dir noch eine ruhige Weihnachtszeit mit guter Erholung, ein erfolgreiches und gesundes neues Jahr wünschen! - Die Vorstandschaft

“Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr”